

«Es un crimen el abandono que sufre»

» VECINOS DE LOS CASCAJOS PIDEN AYUDA PARA UNA MUJER QUE VIVE SOLA Y RODEADA DE BASURA

Vecinos de la zona de Los Cascajos, en Jinámar, están desesperados. Piden ayuda para una mujer de 75 años, que está enferma y vive en estado de precariedad. «Es un crimen como la tienen abandonada», dicen, ya que tiene familia directa. Sufre síndrome de Diógenes y de arca de Noé y su casa se ha convertido en un basurero.

CRISTINA GONZÁLEZ OLIVA / TELDE

Los residentes de este pequeño sector de Jinámar no tienen nada en contra de la mujer, todo lo contrario, el objetivo que persiguen es ayudarla. No la culpan del drama que vive. Es vecina del lugar desde hace años y una persona muy querida, pero desde que sufrió un ictus y le dieron un golpe en la cabeza durante un atraco, ya no ha vuelto a ser la misma. Malvive en una casa llena de basura, rodeada de varios animales y de excrementos, que no solo ponen en riesgo la salud de ella sino también del vecindario. La anciana sufre el síndrome de Diógenes, un trastorno del comportamiento que afecta especialmente a personas mayores que les lleva a la acumulación en su hogar de grandes cantidades de residuos; además del síndrome de arca de Noé, que provoca que tenga varios animales que en ocasiones están desatendidos.

Los que habitan en los edificios colindantes al inmueble tienen que estar la mayor parte del tiempo con las ventanas cerradas a cal y canto por el mal olor que les llega, pero lo más preocupante es que se ha convertido en un foco de ratas y de proliferación de posibles enfermedades.

LIMPIEZA. El Ayuntamiento ha acudido en varias ocasiones a desratizar, pero el problema persiste ya que no se ataca el problema principal, la limpieza del inmueble, explican los vecinos. Una joven sufrió incluso el año pasado la mordedura de un roedor mientras dormía. Por eso viven con miedo, especialmente por sus hijos. «Las ratas nos van



Residuos. Arriba, terraza de la vivienda, donde se ve gran cantidad de excrementos. Debajo, la anciana entrando en la casa en la que habita, donde se puede ver la gran cantidad de basura y un perro dentro de la residencia.



a comer», relatan con preocupación.

Los vecinos y conocidos han acudido al juzgado para que intervenga, también a Servicios Sociales y a Sanidad del Ayuntamiento de Telde, pero hasta aho-

ra no han tenido la respuesta que esperan, salvo la intervención para evitar una plaga de ratas. Les consta que un hijo de la mujer administra su pensión, pero lamentan el abandono en el que permite que viva, ya que ni

quiera acude al médico ni tiene los mínimos cuidados en el aseo personal. Le han llegado a quitar cucarachas de su cabello. Mientras tanto, le dan comida caliente casi todos los días y se preocupan por su estado, pero no pue-

den hacer nada más, aseguran. Están cansados de denunciar. Requieren una actuación urgente, ya no solo por un asunto de salubridad en el barrio, sino por una cuestión de humanidad con una persona mayor.

IUC suspende la protesta de los mayores del próximo viernes

CANARIAS7 / TELDE

■ Izquierda Unida Canaria (IUC) de Telde ha decidido suspender la concentración prevista para el próximo viernes, en protesta por el cierre del centro de mayores. Ya tenían incluso los permisos para hacerlo en la plaza de San Juan durante la celebración del pleno.

El partido decidió en una asamblea el jueves, por unanimidad, no llevar a cabo el acto porque entiende que la situación se ha ido reconduciendo. El recinto abrió sus puertas de forma parcial, sin poder realizar bailes, ni usar la cafetería. Aún así, lamentan que la alcaldesa, Carmen Hernández siga «escondida».



Cierre. Protesta de mayores.

La web del Ayuntamiento incluye un callejero municipal

CANARIAS7 / TELDE

■ La web del Ayuntamiento (www.telde.es) ha ampliado los servicios e incorpora un nuevo callejero municipal que permite no solo consultar la situación de las vías sino acceder a la información de la ubicación de establecimientos y lugares emblemáticos.

El concejal de Presidencia y Nuevas Tecnologías, Alejandro Ramos, explica que la empresa **Grafcan ha proporcionado esta** herramienta de forma gratuita. Puede consultarse en el apartado Estadística del área de Servicios Generales o accediendo a través del enlace <http://bit.ly/2cWQxWU>.